
EDITORIAL

À l'aube de la fin de l'année 2024, il est à craindre que 2025 ne soit pas moins complexe. 
Plutôt que de nous diviser, il est impératif de faire preuve de solidarité. 
Je souhaite, au nom de l’équipe municipale, la bienvenue aux nouveaux habitants et souligne le
dévouement des bénévoles qui animent notre village.

Dans un contexte mondial et national troublé, notre village a réussi à mettre en œuvre les projets
approuvés par le Conseil, malgré la démission de deux de ses membres.

Nous poursuivons nos efforts pour assurer l'entretien avec Natacha et Alain, nos employés communaux qui
font tout leur possible avec leurs moyens pour agrémenter notre cadre de vie.
Christelle, notre secrétaire, qui grâce à son professionnalisme, vous accueille et vous guide dans vos
démarches, et vous oriente vers les organismes compétents lorsque la Mairie n'est pas en mesure de
répondre à votre demande.

L'année a débuté sous des pluies abondantes, ce qui nous a conduits à anticiper en portant une attention
particulière à l'entretien des fossés et au débernage, tout en sensibilisant les propriétaires riverains de la
Boutonne. Les retours concernant ces initiatives ont été très positifs, et je souhaite exprimer ma
reconnaissance à ceux qui y ont contribué activement.

De surcroît, l'engazonnement du cimetière apporte une atmosphère d'apaisement et un cadre agréable à
notre commune. 

Je tiens également à saluer le foyer rural, l'ACCA et Darkside pour le succès remarquable de leurs
manifestations, qui ont été orchestrées avec brio, tout comme nous l'espérons pour 2025.

C’est avec une profonde tristesse que je pense à celles et ceux qui nous ont quittés cette année, et mes
pensées vont à leur famille en ces moments difficiles.

L'année 2025 s'inscrira dans la continuité de nos efforts de 2024 pour notre commune, avec des travaux et
un entretien constant. Nous restons ouverts à vos suggestions et à vos idées. N'hésitez pas à venir nous
rencontrer ; votre contribution est précieuse et nous souhaitons avancer ensemble.

Au nom du Conseil municipal, nous vous souhaitons d’excellentes fêtes de fin d’année et tous nos meilleurs
voeux pour 2025.

Rédactrices : Mesdames Mélanie FOUCHER, Susannah FRASER et Marie-Noëlle SURAUD et membres du Conseil municipal
Directrice de la publication : Mme SURAUD Marie-Noëlle
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EDITORIAL

As 2024 draws to a close, it is to be feared that 2025 will be no less complex.
Rather than stand divided, we must show solidarity.
On behalf of the Conseil Municipal, I would like to welcome new residents and highlight the dedication
of the volunteers who bring our village to life.

In a troubled global and national context, our village has managed to implement projects approved by
the Council, despite the resignation of two of its members.

We are continuing our efforts to support Natacha and Alain, our municipal employees who do everything
possible within their means to enhance our environment, along with Christelle, our secretary, who,
thanks to her professionalism, welcomes you and guides you in your administrative procedures, or
directs you to the competent organisations when the Marie is unable to respond to your request.

The year began with heavy rain, which led us to anticipate problems by paying particular attention to the
maintenance of ditche and the clearing of weeds and verges, whilst raising awareness amongst the
residents on the banks of the Boutonne. The feedback on these initiatives has been very positive, and I
would like to express my gratitude to those who contributed actively to them.

In addition, the laying of grass at the cemetery brings an atmosphere of calm and a pleasant setting to
our commune.

I would also like to congratulate the Foyer Rural, the ACCA and Darkside for the remarkable success of
their events, which were orchestrated brilliantly, as we trust they will be in 2025.

It is with deep sadness that I think of those who left us this year, and my thoughts go out to their
families in these difficult times.

The year 2025 will be a continuation of our efforts in 2024 for our commune , with ongoing work and
maintenance. We remain open to your suggestions and ideas. Please do not hesitate to come and see us;
your contributions are valuable and we want to move forward together.

On behalf of the Conseil Municipal, I wish you a joyful holiday season and best wishes for 2025.

Merci à Mme Susannah FRASER pour la traduction.



Numéro 
05.46.24.03.71

Mail 
mairie@coivert17.fr

Site internet
https://www.coivert17.fr 

Mis à jour par Mme
Susannah FRASER

 
   

  Tarifs Tarifs cuisine

Personnes de la
commune 110 euros 30 euros

Personnes hors
commune 160 euros 40 euros

Associations
communales Gratuit Gratuit

Associations hors
commune 160 euros 40 euros

Manifestations à
but humanitaire Gratuit Gratuit

Réunions, … à la
journée sans cuisine 50 euros  

Informations
“MAIRIE” 

La Mairie est ouverte
le lundi et jeudi

 de 9h30 à 12h00

- Marie-Noëlle SURAUD
(Maire) 06.10.45.11.27

- M. Jean-Claude ALLEIN 
(1er Adjoint) 06.71.73.43.03

- M. Michel Jean RIGUET 
(2ème Adjoint)
06.67.07.20.64

Madame le Maire vous invite à
partager un morceau de galette le

Samedi 4 janvier 2025 à 15h.

Tarifs location salle des fêtes
Caution : 1000 euros
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La salle associative est proposée
pour des activités diverses
(sport, jeux ...) avec une
participation de 10 euros par
séance pour les associations
extérieures à la commune.



Important

Pensez au
recensement si vous
avez bientôt 16 ans.

Vigilance accrue suite à de nombreux vols
dans les alentours et fin octobre à l’atelier
communal. Une plainte a été déposée à la
gendarmerie. Je vous demande d’être
prudent face à ces événements. 

Demandes d’urbanisme dématérialisées 
A partir du 1er juillet 2024, ouverture du Guichet Numérique des
Autorisations d’Urbanisme (GNAU) sur le site de Vals de Saintonge
Communauté pour toutes les demandes de Permis de Construire,
Déclarations Préalables et Certificats d’Urbanisme. 
Voici le lien : urbanisme17.fr/gnaucdcvalsdesaintonge
Il sera toujours possible de les déposer en papier à la Mairie.  
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Infos Maison France Service
Loulay



Quelques chiffres ...
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Elections européennes du 9 juin 2024 :
70% de participation 

                                                           
                                                              

Élections

 Panneaux d’affichage
réalisés avec du
contreplaqué de

récupération dans
l’urgence et la précipitation

du timming pour les
affiches officielles. 

Ils ont été mis en place par
Jean-Claude, Michel Jean

et Alain. 

Élections législatives : 
1er tour (30 juin 2024) : 80,8% de taux de
participation 
2ème tour (7 juillet 2024) 82,19% de taux
de participation 

Taux de participation
remarquable. Bravo ! 
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Travaux de la salle des mariages

En l’espace d’une nuit de
septembre 2024 Coivert avait -il
changé de nom ? Un jumelage ? 
Rien de tout cela ...
Nous avons retrouvé 
notre panneau à Bagnizeau 
et Michel Jean l’a repositionné à
l’entrée 
du village. 

Perte du panneau COIVERT

Dans le dernier Coivertain, nous vous avons informés de la rénovation de la salle des
mariages. 

Au début de l'année, avec peintures, toiles de verre et avec beaucoup de travail, les
employés communaux et plusieurs membres du Conseil ont fait avancer ce projet. 

Voici le résultat final. 
Bravo à eux !
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Pour profiter d'un cadre agréable,
l’acquisition de tables de pique-nique
en matériaux recyclés a été réalisée au
printemps. 
Ces tables ont été installées par Jean-
Claude, Michel Jean et Alain sur des
pavés récupérés lors des travaux
d’aménagement qui ont été effectués
devant la mairie.

Pour éviter les incivilités, Jean-Claude a
fabriqué des doubles poubelles à
moindre coût. 
Un grand merci à eux pour leur aide !

Aire de pique-nique
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C'est pourquoi, après réflexion avec le conseil municipal, nous avons décidé, suite aux
travaux réalisés au cimetière au printemps (schéma initié en 2015 et mis en œuvre par un
arrêté de 2019), d'engazonner cet espace avec un mélange de fétuque ovine, une plante à
croissance lente. La prestation a été réalisée par la société AGRISEM de Saintes.

Cela permettra, par quelques tontes annuelles, d'obtenir un aspect visuel agréable tout en
allégeant les contraintes d'entretien, contribuant ainsi à éviter des remarques
inappropriées. Nous faisons face à des défis similaires concernant les abords du village et
divers espaces, où l'utilisation de produits auparavant autorisés facilitait le nettoyage en
un seul passage. 

À présent, la végétation naturelle reprend ses droits, et les employés communaux n'ont
d'autre choix que de recourir à des interventions manuelles. 
Nous vous remercions de votre compréhension !

Travaux du cimetière avec
l’engazonnement

L’arrêté du 15 janvier 2021 interdit
l’usage des pesticides chimiques dans les
cimetières et aux abords de la voirie. 

Cependant, des alternatives, telles que
les produits phytosanitaires de bio
contrôle à faible risque, utilisés en
culture biologique, restent autorisées. 
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L’engazonnement

Source : Ecophytopro

Travaux de voirie

Votre texte de paragraphe

Votre texte de paragraphe

Votre texte de paragraphe

L’entreprise
ARNAUDEAU a réalisé
les travaux de voirie au
niveau du pont du ris

en septembre 2024. Il a
été réalisé en grave

émulsion. 
Le chemin des

Perrières a aussi été
refait cette année. 
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12 km de débernage ont
été réalisés cette année

par l’entreprise
JAGUENAUD avec
l’aide des agriculteurs
pour évacuer la terre
enlevée des bas cotés.
Merci à eux pour leur

participation !

Pour donner 

Travaux de voirie
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Révision de la carte communale
avec le cabinet PERNET

Notre commune dispose d'un document d’urbanisme qui établit un cahier des
charges pour la collectivité dans ce domaine. Pour Coivert, il s'agit d'une carte
communale datant de 2007. 
Cependant, ce document est désormais obsolète et nécessite une réactualisation afin
de se conformer au Schéma de Cohérence Territoriale (SCOT) et au Schéma
Régional d'Aménagement Durable et d'Égalité des Territoires (STRADDET).

En effet, à compter de 2027, aucune mesure ne pourra être prise en matière
d'urbanisme, ce qui inclut l'impossibilité d'accorder des permis de construire ou des
déclarations préalables, ainsi que la création de nouvelles ouvertures.

Lors de la réunion du conseil municipal par délibérations des 11 juin 2024, il a été
décidé de procéder à cette réactualisation et de mandater un cabinet spécialisé. Le
cabinet PERNET a été retenu le 26 septembre 2024.

En collaboration avec ce cabinet, un calendrier a été établi, et les premières réunions
ont eu lieu avec les exploitants agricoles le 19 septembre 2024. 9 exploitants étaient
présents afin de faire connaître et de répertorier leurs projets. 
D'autres réunions sont prévues (voir le tableau ci-joint), avec pour objectif de
finaliser le processus d’ici la fin du premier trimestre 2026.
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Schéma DECI
Défense extérieure contre l’incendie
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C'est un dossier important pour les communes 
comme la nôtre, visant à garantir leur conformité 
et à assurer la sécurité des habitants. 
C'est pourquoi vous avez sans doute 
remarqué l'apparition de bâches vertes, qui 
viennent en complément des poteaux incendie 
rouges déjà installés dans les zones où les 
canalisations d’eau présentent un débit suffisant.

Nous tenons à remercier les propriétaires qui ont généreusement accepté
de céder un petit morceau de terrain pour l'implantation de ces
équipements, ainsi que les deux entreprises détentrices de grandes
bâches privées, avec lesquelles une convention a été conclue. 
Cette collaboration nous permet d'intégrer ces bâches dans notre
dispositif de sécurité, contribuant ainsi à réduire les coûts liés à cette
mise en conformité.



Galette des rois offerte par
Mme le Maire

Samedi 6 janvier 2024

Votre texte de paragrapheVotre texte de paragraphe

Je suis heureuse de vous avoir offert cette galette des
rois et de vous avoir compter nombreux pour ce moment
de partage, d’échange et de convivialité en ce début
d’année relativement difficile. 

Votre texte de paragraphe

Merci à vous et je vous
donne rendez-vous pour
l’année 2025 le samedi 4
janvier à 15 heures.
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Cela a été suivi par le repas des aînés, préparé par le
traiteur GAULT de Saintes, un moment agréable
partagé entre voisins et amis, où la bonne humeur
était au rendez-vous. 
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La commémoration du 8 mai 2024,
embellie par les musiciens au monument

des morts, s'est poursuivie par un vin
d'honneur à la salle, rassemblant

l'ensemble des participants dans une
ambiance joyeuse. 

Commémoration du 8 mai 2024
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Le 14 juillet, marqué par une météo capricieuse, nous a
contraints, après le vin d'honneur, à déplacer le pique-nique
initialement prévu à l'extérieur vers la salle associative. 
Malgré cela, une bonne vingtaine de personnes ont pu se
restaurer ensemble autour des paniers partagés, confectionnés
par chacun, dans une atmosphère chaleureuse.

Commémoration du 14 juillet
2024

Commémoration du 11
novembre 2024

Sous un magnifique soleil, nous avons rendu hommage à ceux
qui ont donné leur vie pour notre pays.

Merci aux participants d’honorer leur mémoire !



ACCA de la Saint-Hubert
Président : Michel Jean RIGUET

Le territoire de chasse de la commune s'étend sur 1 200 hectares. 
Pour la saison 2024-2025, 28 cartes de chasse ont été délivrées. 
À ce jour, 6 sangliers ont été prélevés, en réponse à des dommages
causés aux cultures de maïs, suite aux demandes des propriétaires
concernés. 

De plus, 70 faisans, Manchourie ont été lâchés au début du mois
d’août en vue de leur reproduction. 
Actuellement, 12 chevreuils doivent encore être prélevés (date à
préciser).
Les dates des dernières battues sont prévues : 

L'ACCA a brillamment organisé son repas de chasse le
14 avril 2024, grâce aux efforts des bénévoles de
l'association. 
120 personnes se sont réunies pour se restaurer et
profiter d'un moment convivial, contribuant ainsi à la
dynamisation de l'association.
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Rassemblement moto Darkside
Week-end du 8 et 9 juin 2024

Président : Frédéric THORETTON

Rien n'a pu entacher la qualité
de cette manifestation,
brillamment orchestrée par le
président et son équipe
exemplaire. De nombreux stands
étaient présents, et des concerts
ont animé le week-end.

Grâce à une association
récemment établie dans la
commune, nous avons eu
l'occasion de découvrir l'univers
de la moto. Pour une première,
l'événement a été une véritable
réussite, malgré la pluie du
samedi qui a contraint certains à
sortir leur parapluie. 

Le matériel du foyer rural a
également grandement facilité
l'accueil des visiteurs. C'est
encourageant de voir deux
associations se soutenir
mutuellement.
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Voyage en Vendée
Dimanche 30 juin 2024

20

Retour dans les années 20
au Poucton - Le Fenouiller
(85), une cinquantaine de
personnes ont participé au
voyage où gaieté, bonne

humeur étaient au rendez-
vous. La convivialité des

mariages vendées d’antan.
Bravo !!!



Paëlla dansante
Dimanche 23 juin 2024
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L’Espagne à Coivert !
Une centaine de personnes ont partagé

une excellente paëlla avec une animation
réussie.

Tous les ingrédients étaient présents pour
offrir une expérience véritablement

dépaysante.

Enhorabuena a todos los participantes y
voluntarios !!



Ludothèque en plein air
Vendredi 12 juillet 2024

L’ambiance était festive toute la journée à Coivert le 12 juillet !
Avec parcours ludiques et jouets pour jeunes enfants ... nous, assistantes
maternelles du secteur, en partenariat avec les Relais Petite Enfance et les lieux
d’accueil enfants-parents des Vals de Saintonge faisions s’amuser les plus petits,
tandis que la ludothèque avec ses jeux géants, de société, de construction et de
stratégie, faisait jouer les plus grands ... Coivertains et voisins. 

Susannah FRASER
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Brocante 
Dimanche 4 août 2024
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Traditionnelle brocante de début
août. 
Les bénévoles ont accueilli les
premiers participants très tôt et la
journée a vu déambuler  famille et
promeneurs qui ont pu se
restaurer. 

Fin de journée difficile pour le plus 
jeune bénévole !



Marché Gourmand 
Samedi 7 septembre 2024

La préparation du marché gourmand
a dû faire face à une météo
capricieuse, digne de 2024. 

Cependant, avec l’arrivée dès 18h30
des premiers participants, la foule
s’est rapidement densifiée, créant
ainsi une ambiance chaleureuse où la
bonne humeur et la convivialité
étaient au rendez-vous.

Les commerçants étaient ravis de leur
soirée, ayant bien travaillé. 
Ce fut un excellent moment, réussie
grâce à l’engagement du foyer et des
bénévoles. 
                        Bravo à tous !
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Choucroute
Dimanche 20 octobre 2024

La choucroute 2024 a eu tellement de succès
qu'il aurait fallu pousser les murs, tant elle est
réputée excellente. 

Bravo à Didier et son équipe !
Un grand merci aussi à Bruno, l’animateur, qui
a su divertir tout le monde entre les plats.

Les bénévoles du foyer rural se sont mobilisés
pour satisfaire les participants, qui sont tous
repartis heureux. 
Félicitations à tous les participants et merci
aux bras volontaires pour leur aide précieuse !

26



Beaujolais
Samedi 23 novembre 2024
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Les bénévoles du Foyer rural
ont déployé tous leurs efforts
pour organiser la soirée
Beaujolais. 

De magnifiques assiettes de
charcuterie ont été préparées,
et cette année encore, vous
avez été nombreux à venir
vous divertir en famille ou
entre amis.

 

     L’année 2024 se
termine sur une soirée

réussie.
Merci aux participants
et bravo aux petites

mains qui ont oeuvré. 
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Rencontre avec M. Gadoud
Exploitant agricole de “Jhelline

and CO”

Éleveur porcin sur notre commune depuis le
02 mai 2023, M. Gadoud mène également en
parallèle un atelier volaille. 

Détenteur d’un Brevet d’études professionnelles
agricoles (BEPA) et d’un
BAC Pro conduite et gestion d’exploitation
animale agricole, M. Gadoud est avant tout
un passionné. 

Il est très attentif à la génétique de ses animaux (4
races) afin de produire une viande de qualité, maigre
et peu grasse. Son cheptel est composé de 32 truies
et d’un souffleur (le mâle).

Les truies mettent bas à la ferme, d’environ 30
porcelets par an. Elles ont une vie sur l’exploitation
d’environ trois ans. 
Les petits porcelets évoluent auprès de la mère sous
l’œil vigilant de M. Gadoud, très soucieux du bien être
animal.

Au cours de leur vie à la ferme, les cochons évoluent
dans différents parcs vastes et bien paillées.
M. Gadoud travaille en partenariat avec Sanders en
ce qui concerne l’alimentation des animaux qui lui
propose des rations équilibrées.

Cet exploitant travaille en entraide avec ses voisins,
il échange de la paille contre du fumier par
exemple.
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 A l’issue de leur parcours à la ferme, les animaux sont conduits à l’abattoir de Confolens et
transformés sur place. 

Par la suite, une majeure partie de la viande est utilisée en “cochon à la broche” et en boucherie
charcuterie. Il est également possible de profiter d’une vente à la ferme. 
M. Gadoud propose et confectionne des colis sur commande. En fonction des saisons, vous pourrez
retrouver du filet mignon, des saucisses, des ventrèches, des côtes de porc, etc... 

A l’avenir, M. Gadoud souhaite faire de la production, de la transformation et de la
commercialisation sur site afin de redynamiser les races de sélection.
De même, il envisagerait de créer un élevage avicole en plein air “de l’œuf à la poule” avec des races
telles que des poules de Marrands ainsi que des oies du Poitou. Affaire à suivre....!

En attendant, vous pouvez retrouver la viande porcine de M. Gadoud à la Boucherie Jarry et à
Écomalin à St Jean dAngély, sans oublier la ferme bien sûr, si vous souhaitez des produits de
qualité, n’hésitez pas!

Article rédigé par 
Mélanie FOUCHER



Samedi 4 janvier 2025 à 15 heures : Galette des rois de Mme le Maire

8 mai 2025 : cérémonie au monument suivie du vin d’honneur 

Week-end du 7 et 8 juin 2025 : rassemblement moto Darkside 

Dimanche 22 juin 2025 à 12 heures : Cochon à la broche (organisé par le Foyer
rural), animé par d’Yamm

14 juillet 2025 : vin d’honneur

Dimanche 3 aout 2025 : Brocante (organisé par le Foyer rural)

Samedi 6 septembre 2025 : Marché gourmand (organisé par le Foyer rural)

Dimanche 19 octobre 2025 à 12 heures : Choucroute (organisé par le Foyer rural)

11 novembre 2025 : cérémonie au monument aux morts suivie du vin d’honneur

Samedi 22 novembre 2025 à 19 heures : Soirée Beaujolais nouveau (organisé par
le Foyer rural)

Date et lieux à déterminer pour un éventuel voyage à la journée
 

Repas de chasse : date à déterminer

Soirée Halloween proposée par Jean-Paul Gangloff 

Prévisions 2025 des
manifestations sur la commune
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Foyer rural de Coivert 
Présidente : Annie HANOCQ

06.82.77.00.01

ACCA de Coivert 
Président : Michel Jean RIGUET 

06.67.07.20.64

Darkside 
Président : Frédéric THORRETON

06.31.64.42.15

Les associations actives de Coivert

NOUVEAUTÉ à COIVERT

À partir de janvier 2025
Activités hebdomadaires d’1 heure

(voir le flyer ci-joint).
De même, ateliers

transgénérationnel de 2 heures 1
fois par mois.

Sous réserve de suffisamment de
participants.



Pour toutes demandes de renseignements et de réservations, s’adresser à : 

Mme Annie HANOCQ : 
05.16.87.95.60 - 06.82.77.00.01

hanocq.annie@gmail.com

Mme Nicole SAUNIER : 
05.46.24.09.25 - 06.71.59.96.62

mini.saunier@orange.fr

Tarifs des locations du matériel
du Foyer rural

Présidente : Annie HANOCQ
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Matinée au Centre de Secours 
Samedi 20 avril 2024

Le 20 avril 2024, le Conseil municipal ainsi que les
agents communaux ont eu l'honneur d'être reçus au
centre de secours de Loulay par le Caporal
Chapacou B. et le Sergent Martineau R. à
l'occasion d'une formation dédiée à la manipulation
et à la découverte des différents types d'extincteurs
susceptibles d'être utilisés. Ce fut une expérience
enrichissante de sensibilisation. Nous tenons à
exprimer notre remerciement pour cette matinée
des plus agréables.



Un projet d’aménagement du fossé de la Grande Planche est
actuellement en cours, piloté par un bureau d’étude en concertation
avec le SYMBO.

Cet aménagement vise à résoudre les problèmes d’écoulement des
eaux dans le fossé situé entre les habitations à l’entrée du bourg.

À la demande de la mairie, les roseaux ont été coupés cet été par le
SYMBO, afin de prévenir les risques d’excès d’eau durant la période
hivernale.

Face aux nombreuses interrogations suscitées par cette situation, le
Conseil municipal a décidé de programmer une réunion réunissant
les riverains, le SYMBO, le département et la commune, afin de
trouver une solution appropriée à cette problématique.
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Le Ruisseau ...



Informations utiles 
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Site du gouvernement contre les violences :
https://arretonslesviolences.gouv.fr
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Sur demande, des composteurs peuvent être distribués à la Mairie.

Aussi, merci de bien vérifier la fermeture de votre sac noir lors du
dépôt dans le conteneur afin d’éviter des problèmes lors de la

collecte. 
De même les gros cartons sont à déposer directement à la déchetterie et

non pas dans les bacs jaunes de collecte.

Merci de votre compréhension.
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Numéros d’urgence 
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Le défibrillateur est à votre
disposition sur le mur

derrière la salle des fêtes.

Ces gestes qui sauvent ...
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Hébergements à Coivert et
explorer les Vals de Saintonge

Voici le lien des Vals de Saintonge :
https://www.valsdesaintonge.fr

Vous y retrouverez les différents évènements du territoire.

Lien :  https://www.moulindelafossegites.com/

Des gîtes chaleureux et accueillants vous attendent sur la
commune. N’hésitez pas à aller les découvrir. 

Lien : https://chez-tiramisu.com/
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https://chez-tiramisu.com/
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